



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Schadeleben (Mopeddiebstahl)

Am Mittwochmorgen wurde aus der Garage eines Privatgrundstücks in der Bauernstraße eine Simson S51B (saharabraun) entwendet. Der Eigentümer wurde durch das Bellen seines Hundes geweckt und bemerkte daraufhin den Einbruch. Die Tatzeit konnte damit auf 00:20 bis 00:30 Uhr eingegrenzt werden. Am Moped befand sich kein Versicherungskennzeichen. Die Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

K1279 Barby - Gnadau (Kontrolle Radfahrer)

Am Mittwochmorgen kontrollierte die Polizei zwei Radfahrer, welche auf dem Radweg zwischen Barby und Gnadau unterwegs waren. Bei dem 17-jährigen wurde neben der fehlenden Beleuchtung starker Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,98 Promille. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Abschluss der beweissichernden Maßnahmen konnte der Jugendliche seinen Weg, das Fahrrad schiebend, fortsetzen.

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Mittwochvormittag, kontrollierte die Polizei einen 23-jährigen, welcher mit einem PKW in der Heinrichstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Mittwochvormittag kontrollierte die Polizei eine 49-jährige, welche Zeugenaussagen zufolge alkoholisiert mit ihrem PKW unterwegs war. Beim Antreffen an der Wohnanschrift wurde durch die Beamten deutlicher Atemalkoholgeruch bei der Frau festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,56 Promille. Das Fahrzeug hatte sie bereits bis zu ihrer Wohnanschrift gebracht und dabei offenbar nicht beschädigt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und die Frau nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wieder entlassen. Der Führerschein wurde sichergestellt.

Calbe (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 14:45 und 19:45 Uhr, an der Hospitalstraße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 1564 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 52 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 26 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 26 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 58 km/h gemessen.

Wolmirsleben (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 07:45 und 12:15 Uhr, an der Chaussee, in Fahrtrichtung Egel, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 395 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 36 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 28 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 8 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 78 km/h gemessen.

(koma)